

Monsieur Simon Jolin-Barrette  
Leader parlementaire  
Édifice Pamphile-Le May  
1035, rue des Parlementaires  
1<sup>er</sup> étage, bureau 1.39  
Québec (Québec) G1A 1A4

Cher collègue,

La présente donne suite à la pétition déposée à l'Assemblée nationale le 20 février 2024 par M. Haroun Bouazzi, député de Maurice-Richard, concernant la réduction de la rente de retraite des personnes invalides.

Cette pétition a pour objet de demander au gouvernement du Québec de retirer la réduction de la rente de retraite du Régime de rentes du Québec (RRQ) imposée aux personnes ayant bénéficié de la rente d'invalidité.

Pour justifier cette demande, la pétition rappelle notamment que la mesure touche des personnes particulièrement vulnérables et que le Québec est la seule province canadienne à imposer une telle pénalité.

Le gouvernement est conscient de la vulnérabilité de ces personnes et des répercussions qu'elles subissent en raison de la hausse du coût de la vie.

Pour cette raison, dans le cadre du budget 2024-2025, le gouvernement a annoncé l'élimination de la réduction de la rente de retraite pour les aînés en situation d'invalidité qui atteignent l'âge de 65 ans, et ce, à compter du 1<sup>er</sup> janvier 2025.

Cette mesure permettra de bonifier la rente offerte d'un montant pouvant atteindre 5 895 \$ annuellement en incluant la bonification précédente annoncée dans le budget 2021-2022, et ainsi d'augmenter le revenu disponible des personnes en situation d'invalidité.

Au total, c'est environ 77 000 personnes de 65 ans ou plus qui profiteront de cette bonification dès l'année 2025. De plus, environ 23 000 personnes additionnelles, actuellement âgées de 60 à 64 ans, en profiteront au cours des prochaines années.

Cette mesure au bénéfice des personnes invalides représente un coût de 135 millions de dollars par année pour le RRQ. Or, le taux de cotisation demeurera à son niveau actuel, car le régime dispose d'une marge financière suffisante pour financer cette bonification.

Je vous prie d'agréer, cher collègue, l'expression de mes sentiments les meilleurs.



Eric Girard